



マイシティモバラ

このコーナーでは、市内のできごとを写真と文章でお知らせします。

12/11

今年もたくさんの“まごころ”が集まりました

茂原市長寿クラブ連合会「まごころ募金」を寄付

茂原市長寿クラブ連合会は、1年を通じて会員から寄せられた48万2,497円を「まごころ募金」として茂原市社会福祉協議会の「歳末たすけあい運動」へ寄付しました。

総合市民センターで集まった硬貨や紙幣の仕分けを行った後、茂原市長寿クラブ連合会岩名地会長から茂原市社会福祉協議会鬼島会長へ目録が贈呈されました。



▲集まった募金は市内の福祉活動に役立てられます



▲タイヤロックに挑戦する富士見中学校の岡村侑南さん

現場で学ぶ税の大切さ

12/12

中学生による一日茂原県税事務所長・茂原税務署長就任

「税についての作文」で茂原県税事務所長賞および東京国税局管内納税貯蓄組合連合会優秀賞を受賞した長生郡市内の中学生が、租税教育の一環として一日茂原県税事務所長・茂原税務署長に就任しました。

生徒は訓示や名刺交換を行った後、模擬決裁や差し押さえをした自動車のタイヤロックなどさまざまな業務を体験。初めての業務を立派に務め上げ、税に関する理解を深めることができました。

12/14

きれいな公園をこれからも

茂原公園環境美化活動

茂原市建設業組合（山崎忠一組合長）では、地域の保全活動を通して、高齢化が進んでいる建設業界を若い世代へPRするため、茂原公園の清掃活動を実施しました。茂原市建設業組合員の他、市内の高校生や教職員など、総勢394人が参加。

参加者は時折吹く寒風に苦戦しながらも、園内に散乱した大量の落ち葉を力を合わせて回収しました。



▲高校生もがんばりました！



▲上手にできたね！

新年の願いを込めて

12/19

しめ飾り作り

西小学校の5年生が、自分たちで田植えや収穫を行ったお米の稲わらを使って、しめ飾り作りに挑戦しました。

わらをねじったり、飾りを付けたりと慣れない作業に苦戦していましたが、講師である地域の方々の丁寧な指導により、一人一つずつ立派なしめ飾りが完成。春から始まった活動の集大成となりました。